

Vingt ans du jumelage avec Laer : les festivités se préparent

Le Républicain Lorrain - Hier à 18:37 -

À l'occasion des 20 ans du jumelage entre la ville allemande de Laer et Guénange, le comité s'est réuni pour faire le point sur les festivités qui se dérouleront durant la Fête de l'ail, en particulier, l'inauguration d'une plaque de l'amitié entre les deux villes à l'école La Canopée. En effet, comme le dit le président Michel Leubé, « la volonté de persévérer n'a jamais faibli et malgré l'épreuve du covid, les rencontres, actions diverses, en particulier vers la jeunesse, n'ont jamais faibli ».

Dans cet objectif, en collaboration avec la municipalité, le centre social, le collège René-Cassin et l'Office franco-allemand pour la jeunesse, 24 jeunes adolescents des deux pays vont se retrouver du 9 au 14 juillet au centre Adeppa de Vigy pour des moments d'échange et de découvertes.